



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 224-2015-GR.CAJ/DC.RR.PP.

Cajamarca es sede: “Semana Perú contra el Cáncer 2015”

Campaña Nacional desarrollará desde el 05 al 11 de octubre

Esta mañana, en el auditorio del Centro Materno Perinatal “Simón Bolívar” se hizo el lanzamiento oficial de la campaña nacional “Semana Perú contra el Cáncer 2015”, que busca generar conciencia, educar y prevenir. Este año tiene como sede la ciudad de Cajamarca lo vienen organizando el Gobierno Regional Cajamarca con el Instituto Nacional de Enfermedades Neoplásicas (INEN).

Además del Gobierno Regional Cajamarca, se suman la Municipalidad Provincial de Cajamarca y otras 17 instituciones de la región con el único fin de generar la adopción de conductas saludables a través de una serie de actividades próximas a realizarse, tales como: capacitación en prevención de cáncer y Campaña de Despistaje de Cáncer de Cuello Uterino Autotoma – IVVA (en el centro materno Simón Bolívar a partir del 05 de octubre), entre otras.

La denominación de esta campaña se basa fundamentalmente en la difusión de mensaje positivos respecto a estilos de vida saludable: Incrementar el consumo de frutas y verduras en la dieta diaria; realizar actividad física diariamente durante 30 minutos; realizar periódicamente chequeos preventivos; y, evitar el humo de tabaco y el consumo excesivo de bebidas alcohólicas.

Por otro lado, el Gerente General del Gobierno Regional Cajamarca, César Flores Berríos, informó que: “El día 7 de octubre se lanzará el proceso de selección para elaboración del perfil técnico para la construcción del Centro Oncológico por un monto de 350 mil nuevos soles, y la obra tiene un monto total de 15 millones de nuevos soles”. También dio a conocer que está trabajando para que la lucha contra el cáncer se realice con niveles de intervención, no solo de prevención.

DATO:

Cada año se presentan cerca de 42 mil casos nuevos de cáncer a nivel nacional; sin embargo, el 75% de ellos se pueden prevenir o detectar en etapas tempranas.

Se agradece su difusión

Cajamarca, 30 de setiembre de 2015

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA***